

(Ancien ministre de la culture et de la communication) **Un signal de lumière.**

Depuis des siècles, sans doute même « avant l'histoire », la montagne de Notre-Dame d'Etang est un lieu sacré.

A l'aveugle de Jéricho (Luc 18-35), Jésus dit : « que veux-tu que je fasse pour toi ? » « Seigneur, que je te voie ! »

Notre temps sait-il, veut-il même, voir ?

J'ai pris place parmi ceux qui ont sauvé les traces visibles de l'homme sur notre vielle terre de Bourgogne : Saint-Pierre en Vaux, Saint-Etienne à Créancey, le Définitoire de Cîteaux, la chapelle de la Providence de Dijon. Je rejoins, avec enthousiasme, le combat pour la renaissance de Notre-Dame d'Etang, ce signal de lumière.

{backbutton}